



La rentrée scolaire 2024 est le fruit de 7 années de présidence Macron. À plusieurs reprises, le parti présidentiel a été désavoué dans les urnes et sur le terrain. Les politiques et réformes successives ont accentué la crise dans l'Éducation nationale, avec désormais des alertes à tous les niveaux :

- **Des classes surchargées au détriment des élèves et de l'apprentissage,**
- **Des manques de personnels (enseignant.es, d'AED, d'AESH, administratifs...)**
- **Des salaires en berne pour tous les personnels de l'Éducation nationale,**
- **Une réforme imposant des groupes de niveaux délétères dans le secondaire,**
- **Une inclusion compliquée dans tous les degrés par manque de moyens,**
- **Une école à deux vitesses entre public et privé qui accentue le séparatisme scolaire et amplifie les inégalités.**

Avec la nomination d'un premier ministre issu d'une droite arrivée 4^e aux élections, il n'y a rien à espérer d'un gouvernement qui poursuivra, à coup sûr, une politique de sabotage et de destruction de nos services publics. Les nominations d'une ministre de l'éducation totalement étrangère à l'école publique et d'un ministre de la fonction publique hostile aux fonctionnaires annoncent une accentuation des régressions.

Plus que jamais, nous devons nous mobiliser ! Aussi, dans tous les lieux de travail, l'intersyndicale Éducation de l'Isère appelle à multiplier les AG et heures d'information syndicale, à associer les parents d'élèves contre cette école du tri social, portée par le choc des savoirs et les évaluations généralisées.

Pour faire aboutir nos revendications d'amélioration des salaires, des pensions et minima sociaux, d'abrogation des lois retraite, assurance chômage et immigration, plus de Service Public et de justice sociale, pesons avec la mobilisation et la grève !

Avant la présentation du budget 2025 par le 1^{er} ministre, les sections Isère de la FSU, UNSA Éducation, Sud Éducation, CGT Éduc'action, CNT et Lutte de Classes éducation, appellent, au sein de l'intersyndicale interprofessionnelle, à faire du **mardi 1er octobre une première marche puissante vers un mouvement social à la hauteur des enjeux démocratiques et sociaux de la période...**

À Grenoble le 1^{er} octobre, départ de la manifestation à 10h à la gare.